
◆◆◆現行計画でのまちづくりの状況◆◆ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆◆まちづくりマスタープランの改定スケジュール◆◆ 
   まちづくりマスタープランは以下のようなスケジュールで改定する予定です。 

 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

麻布地区での第３回意見交換会を開催しました 
 
 平成 27 年 12 月 22 日（火）の 18 時 30 分から麻布区民
協働スペースで、港区まちづくりマスタープランについて
の麻布地区での第 3回意見交換会を開催しました。ご参加
いただいた皆さま、ありがとうございました。 
 第１回意見交換会での「地区の魅力と課題」についての
ご意見、第２回意見交換会での「港区は今後どのようなま
ちになっていくといいか」についてのご意見をふまえ、第
３回意見交換会では、「課題解決や魅力推進のための取組」
について意見交換しました。 
 出された意見を模造紙にまとめ、最後に振り返りを行いました。意見の詳細は裏面をご覧ください。 
 話合いは１時間程度でしたが、意見やアイデアを出し合って、活気ある話合いになり、時間通りに終
了することができました。 
 今年度開催した全３回の意見交換会においていただいたご意見をふまえて、まちづくりマスタープラ
ンの改定骨子を作成しています。 
 改定骨子が出来上がりましたら、区民の皆さんのご意見を広くお伺いするパブリックコメントの募集
をします。来年度は、改定骨子を基に素案、案を作成し、平成 29 年 3 月改定を目標にしていますので、
今後も引き続きご協力の程よろしくお願いします。 
 

まちづくりマスタープランや意見交換会について感想やご意見などお寄せください！ 
また、意見交換会への参加者を引き続き募集していますので、ご希望の方はご連絡下さい。 
港区 街づくり支援部 都市計画課 街づくり計画担当 
 TEL 03（3578）2235、  03（3578）2239 
〒105-8511 東京都港区芝公園 1-5-25（港区役所本庁舎 6階） 

  

  港港区まちづくりマスタープラン  

   意意見交換会ニュース  

 
○おおむね 20 年後を目標とするまちの
将来像やまちの基本的な方針などを
示すものです。 

○区全体のまちの将来像と地区別の特
性に応じたまちづくりの方針で構成
されています。 

○都市計画や建築、交通などのハード面
に限らずバリアフリー、子育て、緑、
環境、防災、防犯などのソフト面を含
めた計画です。 
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○地区ごとに開催し、区民の皆さんか
らきめ細かな地域の情報や実情など
を伺い、その地区の課題や計画内容
について話し合う会です。 

○平成27年度に予定していた意見交換
会は、今回で終了しました。平成 28
年度の意見交換会の開催については
現在検討中です。開催が決まりまし
たら広報・HP 等でお知らせいたしま
すので、ぜひご参加ください。 
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麻麻布地区で行行うべき様々な取組のご意見が出されました   ※※意見交換会の内容を要約・整理して掲載しています。  

バリアフリーの推進  
・車優先で、歩行者は歩道橋や地下道に通される
が、足腰の弱い人は外出するなと云わんばかり
に感じてしまう。 

・誰でも外出しやすいまちに。 
・住宅地周辺の放置自転車により、車いすが通れ
ない。放置自転車を即日撤去できるようなルー
ルの強化が必要。 

 

住宅地内の安全確保  
・細街路を通り抜ける交通への対策をしてほし
い。 

自転車の移動をしやすく  
・自転車に安全な道路を整備して欲しい。電気自
動車の普及は、CO2 対策にもつながる。 

公園の水質改善を  
・有栖川公園の水質を改善してほしい。 
（以前、水質改善とホタルの放流にも取り組んで
いたが、成果が出なかった。） 

治安・防犯対策を  
・治安のよい街 
・街宣車がうるさいので、何とかしてほしい。 
・防犯についてしっかりと計画を立てる。犯罪が
多様化しているので、対策が必要。 

子育て世帯の受入れ体制づくりを  
・保育園へ入りやすくする、保育時間を延長する
等、共働き世帯への対応があると良い。受入れ
体制があれば、通勤に便利で病院も多いので、
若い人に魅力的なまちである。 

地域の環境を守ってほしい  
・高層開発を前提としながら、どうやって景観を
守るのか。 

・高層ビルばかりで、ビル風がひどく困っている。 
 

開発計画への住民意見の反映を  
・開発計画の説明会の実施と、住民意見の計画へ
のフィードバック、ビル風等への対策の検証を
すべきである。 

・説明会は開発業者からの一方的な話だけで、区
が関わっているとは思えなかった。 

お祭りや地名、文化を大事にしたい  
・古い町名の復活を。 
・地元住民と企業が一緒にお祭りに参加する文化
を大切にしていくべき。 

 

防災対策をしっかり  
・消防団が防災訓練を行う場所がない。例えば、
芝公園も放水訓練は行えないので、活動する場
所が欲しい。 

・公園の防災機能を向上させてほしい。 

行政から住民への情報発信、周知を徹底してほしい  
・道路拡幅等の計画についての区の計画についての住民への説明がない。区民の立場に立って情報の周知
を行うとともに、関係者へは適宜指導等を行ってほしい。 

・一般住民にまちづくりの制度等の情報が伝わっていないので、地域でまちづくりを進めにくい。 
・区民参画にあたり、庁内での各所管の情報の共有、発信が必要。行事や会合等の日程が重なることがあ
るので、庁内でスケジュール調整を行い、各総合支所の年間計画を早く地域に知らせてほしい。 

 

まちマスの検証が必要  
・まちマスの検証と再検討が必要である。もう少
し具体的な将来像を提示し、数年ごとに達成状
況の把握と、達成できない場合の要因を検証す
る機会をつくり、計画に反映すべき。 
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